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众聊吧

男子去世，债主傻眼：

至亲放弃继承至亲放弃继承，，就就““人死债消人死债消””？？
去年初，浙江慈溪的胡家源分三次

向隋勇借款41万元，约定年底还清。天
有不测风云，不久后的4月，胡家源因溺
水意外身亡，这一消息让手握41万元借
条、还未收回分毫本息的隋勇着了慌。
同年 8 月，隋勇将胡家源的妻儿父母诉
向法院，要求四位至亲替逝者还本付
息。可是，四被告当庭声明放弃对胡家
源遗产的继承。欠债人“没了”，家属不
认账，就意味着“人死债消”了？并不
是。法院明确四被告作为胡家源亲属，
仍附有对胡家源遗产管理保护之义务，
判决隋勇有权要求在胡家源遗产范围内
清偿本案债务。 （来源：钱江晚报）

@施洪想飞就飞：教科
书式执法。

@夜风中的乱发：借钱
有风险。

@丹尼：人性的考验！
@作個Xianren ：人

都死了，还要什么利息。
@有只大叔暗恋你：我

也遇到了欠钱不还的人，
正在起诉……

@艾克Aorc：人死债
不烂，父债子来还——这
是旧社会。现在法律上确
实没有这种情况了。

@对方正在讲话...：就
是因为他没财产可以继
承，所以家属都放弃了。

@阿 Cat 不在：不是
杠，放弃继承就可以不用
承担债务了吗？那是不是
如果证明借的钱是家人一
起消费的就可以了？

@喜书爱茶：应该是存
量资产以及债权债务一并
处理。

@黄-润龙：希望法律
对老赖进一步严格，不然
老赖只会越来越多。

一个人生前所负债务，当然不能因
为他的死亡而烟消云散，依然需要用遗
产来清偿。但是，没有遗产的情况该如
何？人们常说的“父债子还”，在道德上
弘扬了一种诚实守信的良好风尚，但法
律上并不能简单地套用道德公式。所
以，小编还要提到一点，其实借钱这个
事，在借之前对债务人的清偿能力就需
要有一个评估，否则出现的风险也需要
债权人自己承担。

深圳犬只芯片管理全覆盖
缺“芯”将被视为无证养犬

7月26日，“文明养犬·芯连心”犬只芯片
植入进社区活动在福田区景蜜社区公园开
展。今年深圳将实现犬只芯片管理全覆盖。

《深圳市犬只电子标签植入管理规定(试行)》
显示，10月份开始，犬只未植入芯片将被视为
无证养犬。据悉，芯片米粒大小，对犬只的健
康几乎没有影响。深圳市宠物医疗协会会长
喻信益介绍，芯片可以证明犬只主人的身份，
帮助市民尽快找回丢失犬只；有效杜绝遗弃
犬只行为；为携犬出入境做好准备等。芯片
有效期为15年。 （来源：中新网）

@iBingo：深圳养狗的都植了吧，为了狗
也为了你。

@每日甜份：希望推广，真的，养了就不
要随便遗弃。

@受宠的小叮当：我家狗子前一段时间
刚打了，没有什么不良反应，就是脖子上跟蚊
子咬了一样，有个小包。

@Betty53：芯片早就应该官方办理了，
统一的官方的芯片才能起到作用。以前净是
不同的小商家在做，几天就倒闭了，查询方式
五花八门，也没有强制性，根本没意义。

@AKA猫猫虫：太好了！但是谨防有人
伤害宠物取出芯片再遗弃。

@不知道用什么ID的25737：珠海几年
前也开始了，我同事遛狗遇到过查芯片……

@做只任性的猫：能监控虐待行为就好
了。

@一平魂溪：推广智能狗项圈吧，能GPS
定位、录音等功能。

犬只体内植入电子芯片，相当于给了狗
狗一个属于它的“身份证”。深圳并非孤例，
欧美等发达国家早已普遍，国内一些城市近
年来也相继推广使用，且取得了较好效果：
减少随意弃养的行为，也使得一些不文明行
为得到减少。当然，很多网友还有很多忧
虑。任何事物的发展都要经过一个过程，而
狗狗芯片的完善仍然需要时间，这还需要大
家共同的支持和努力才行。

招生海报走色情网站风？
西安体育学院公开致歉

7月23日，西安体育学院官微发布的招生
海报似色情网站，写着“亚洲最大的男友力培
训基地”，还有“性感小编在线答疑”真人授课
等字样。海报风格引发网友吐槽，称其太低
俗。25日，学校发表声明致歉称，官博借鉴高
校圈流行的“广告体”宣传方式发布了一张招
生海报，本意是想通过大学生喜闻乐见的方式
调节考生查分的紧张心情，却因部分用词口语
化而被恶意曲解，引发网友误解，对此向网友
表示歉意。 （来源：封面新闻）

@阿京今天洗手了吗：椰树椰汁风格不行
吗？

@封安陌眠：性感小编？
@Dear-拓T：不说像不像色情网站吧，至

少它像赌博网站啊。
@温七安：那么多种风格，偏偏选择了有

争议的，这点就不好了（没说风格有问题，只是
有争议）。

@·Rockabye·：真人授课？笑死我了，不
是真人难道是一个大学机器人给你上课？

@anuunuty：海报样式不说，但是海报内
容不适用于大学招生。尽管是体育大学，也应
该有治学精神和学校灵魂。海报中的文字强
调男女交友，强调“男友力”，弱化了培养具有
体育精神、体能的学生的体校目的。学校创立
的目的不是用来交友的。

@呂秀才：玩梗需要注意场合。
@江南烟雨：怕是对“喜闻乐见”有什么误

解。
@3生命守望者3：毕竟是学府，严肃点

吧。

校方致歉称，这则招生海报的本意是“调
节心情”，可以想见，西安体育学院也是想借其

“独具一格”的海报形式，来吸引学生关注，引
起如此大的争议始料未及。其实，高校做招生
海报，想要“出彩”，形式有很多。用低俗的手
段来吸睛，公众并没有“喜闻乐见”，反倒是丢
了高等学府的尊严和底线，成了“出格”之事。
又逢招生季，高校可别迷失了宣传方向。

女生在漫展摆出不雅姿势
网友热议：尺度到底在哪？

近日，一段网传视频显示，漫展上一名身
穿 JK 制服女生趴在软垫上摆出各种“诱人”
pose，引来不少摄影师狂拍，此时视频外传来
一个女声：“保安在哪？你有病吧，你来漫展搞
这种动作，有必要吗？不要再给JK抹黑了。”
女孩当场愣住。随后制服女生在微博发文道
歉，并称自己穿了安全裤，但是没能注意到自
己在公众场合摆出的姿势是否合理，她要为此
向广大网友致歉。 （来源：上观新闻）

@徐曙华：你爸妈知道吗？
@\$王员外\$：炒作而已，上新闻了就达

到目的了。
@呆呆夜：只能说JK制服已经被失去本

意，和“网红”类似了。
@九亿少男的梦：不知道这个展是否有

未成年人参加，如果没有的话，我觉得女生
的行为可以理解啊。不然女团舞、性感风怎
么展示？倒是摄影师的拍摄角度让人迷
惑。错的不是妹子，是市场有需求导向和双
标的人。

@荷尓蒙：重点不在安全裤，而是趴着的
姿势就很性暗示。漫展上有很多未成年人，又
不是角色需要，干吗摆那样的姿势啊……好好
地美美地拍照不行吗？

@疾风劲草：非常有必要在各种报道中，
把摄影师与一般摄影爱好者分开，以摄影为职
业的摄影师哪有空去拍摄这种照片，只有爱好
者才会拍摄这些。出一些费用请一个女性摆
拍，然后一群爱好者在那拍，在爱好者中是常
态。

几天前，在广州漫展上，也出现了有女生
身着短裙拍摄不雅照片的事件。对于漫展屡
次引发此类争议，不少网友也感到深恶痛绝，
因为不论出于怎样的原因，此类事件的出现无
疑会让漫展、coser等再次背上骂名。虽然“安
全裤”作为关键词上了热搜榜，但恐怕这事重
点真不在有没有穿安全裤，而是在一个开放的
公众空间，公序良俗需要遵守，无论如何行为
的文明是底线。

((视觉中国视觉中国））


